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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 30 novembre 2020 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, il  
Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

A  seguito  dell’emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  parzialmente  in  modalità 
videoconferenza, ai sensi dell’art.  73 del D.L. 17.3.2020 n. 18, secondo i criteri  previamente fissati  con  
l’Atto del Presidente n. 43 del 17.4.2020.

Presiede  TOMEI  GIAN  DOMENICO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1. 
In particolare risultano:

TOMEI GIAN DOMENICO Presente 
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
BRAGLIA FABIO Presente in videoconferenza
LUGLI STEFANO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente in videoconferenza
MAGNANI SIMONA Presente in videoconferenza 
NANNETTI FEDERICA Presente in videoconferenza 
PARADISI MASSIMO Presente in videoconferenza
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza 
RUBBIANI MARCO Presente in videoconferenza 
SOLOMITA ROBERTO Presente in videoconferenza 
ZANIBONI MONJA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 77
INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE LUGLI STEFANO: "CHIARIMENTI SULLE TEMPISTICHE 
DELLA REFERTAZIONE DEI TAMPONI E DEL CONTACT TRACING"



Delibera n. 77 del 30/11/2020   - pagina 2 di 3 
___________________________________________________________________________

Oggetto:
INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE LUGLI STEFANO: "CHIARIMENTI SULLE TEMPISTICHE 
DELLA REFERTAZIONE DEI TAMPONI E DEL CONTACT TRACING"

Premesso che:
- L' Istituto Superiore della Sanità definisce il tracciamento dei contatti (contact tracing) come '... 
una componente chiave delle strategie di prevenzione e controllo COVID-19 il cui obbiettivo è 
identificare rapidamente i casi secondari e prevenire l'ulteriore trasmissione dell'infezione.'
- Ottenere gli esiti del tampone nel minor tempo possibile, specie se dovesse dare esito positivo, 
risulterebbe fondamentale nell'ottica di perseguire tale obiettivo.

Richiamato che:
- Si ha notizia da organi di stampa locali di ritardi nella comunicazione degli esiti dei tamponi, in 
alcuni casi superiori ai 7 giorni, e di casi di mancata attivazione del tracciamento dei contatti.
-  Anche  autorevoli  fonti  indipendenti  come  la  Fondazione  GIMBE  confermano  l’anomalia 
modenese rispetto al quadro regionale in termine di incremento dei contagi, ricoveri in intensiva e 
mortalità;

Considerato che 
Tra i 21 criteri elencati dal Ministro della salute utili a valutare in quale fascia di rischio collocare la 
Regione  sono  presenti  'Indicatori  della  capacità  di  accertamento  diagnostico  e  di  gestione  dei 
contatti'.

Si INTERROGA il Presidente della Provincia di Modena per sapere:
1) Se confermano la realtà di tale quadro.
2) Quali sono le motivazioni alla base del ritardo nel processo dei tamponi.
3) Quali iniziative sono state messe in campo dall’Ausl per migliorare la situazione.
4) Se esistono e quali siano i piani operativi dell’Ausl in caso di aumento di richiesta dei tamponi 

con  conseguente  aumento  esponenziale  del  carico  di  lavoro  necessario  al  tracciamento  dei 
contatti.

5) Quali fattori hanno determinato questo recente eccesso della provincia modenese in numero di 
contagi, ricoveri in terapia intensiva e mortalità.

6) Quali  strategie  facilitatrici  la Provincia  di Modena  può mettere  in campo per quanto di sua 
competenza.

Il Presidente informa che è stata inviata la risposta all’interrogazione e che verrà inoltrata a 
tutti i Consiglieri.

Il Consigliere Lugli si dichiara soddisfatto perché la risposta è articolata ma apre ad ulteriori 
domande.

Il  Presidente  chiarisce  che  ulteriori  domande  possono essere  inoltrate  per  dare  il  prorio 
contributo.
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Concluso l’argomento il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta l’interrogazione 
urgente ai sensi dell’art. 27 del regolamento  da Unione Modena Civica ad oggetto in merito allo 
stato della concessione della Società Autostrada del Brennero spa.

Il Consigliere Platis prende atto che la risposta verrà data nel prossimo Consiglio del 14 
dicembre.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO DI MATTEO MARIA


  Originale Firmato Digitalmente


